

Die Olympiaserie umfaßt 35 Postwertzeichen und ist die bisher größte Briefmarkenserie der kanadischen Post. Sie lief im August 1973 an und findet mit dieser Ausgabe von insgesamt 35 Mio Marken zu 8 Cent, 14 Mio zu 20 Cent und 11 Mio zu 25 Cent ihren Abschluß.

(Schluß von Seite 3)

uneingeschränkter Beteiligung aller Einwohner am Entscheidungsprozeß, durch den politische Richtlinien für ihr Gemeinwesen aufgestellt werden, und ... Zusage von seiten der internationalen Gemeinschaft, den Versorgungsdiensten für menschliche Siedlungen den ersten Platz bei ihrer Kapitalhilfe einzuräumen."

Nicht alle diese Vorschläge wurden von der Konferenz der Vereinten Nationen angenommen oder auch nur geprüft, doch wurde über eine so große Zahl Übereinstimmung erzielt, daß der in der Erklärung von Vancouver geäußerte Wunsch erfüllt worden ist, Vancouver möge in die Geschichte eingehen als "eine Stadt, in der man neue Hoffnung schöpfte."

Kurznachrichten

- Königin Elisabeth und Prinz Philip werden diesen Sommer verschiedenen ostkanadischen Provinzen einen Besuch abstatten. Vom 13. - 15. Juli werden sie in Neuschottland Halifax, Dartmouth, das Annapolis-Tal, Windsor, Kentville, Wolfville und kanadische Einheiten in Greenwood besuchen. Anschließend fahren sie nach Neubraunschweig, wo sie am 15. und 16. Juli in Fredericton, Chatham und Newcastle weilen werden. Am 20. Juli wird das Königspaar an Bord der königlichen Jacht "Britannia" zu den olympischen Segelwettbewerben in Kingston (Ontario) eintreffen. Vor der Weiterreise zu den olympischen Spielen in Montreal ist noch ein Besuch im Freilichtmuseum "Upper Canada Village" bei Morrisburg (Ontario) vorgesehen.

- Anläßlich des Kanadabesuchs des Präsidenten von Botswana gab Kanadas Amt für internationale Entwicklungshilfe (CIDA) bekannt, daß es in den kommenden fünf Jahren Botswana mit 1,4 Mio \$ beim Ausbau seines Straßennetzes helfen wird.

- Laut einer 24 Länder umfassenden Verbraucherpreisstudie der OECD für das im April endende Jahr rangierte Kanada mit 8,9 % an fünfter Stelle unter den Staaten mit niedrigstem Indexanstieg, d.h. hinter der Schweiz, der Bundesrepublik Deutschland, den USA und Österreich.

- Die saisonbereinigte Arbeitslosenquote Kanadas ging von 7,4 % im April, der höchsten Zahl seit 1961, im Mai auf 7,1 % zurück.

- Am 21. Juni gab der Bundesminister für Einwanderung bekannt, daß rund 1000 libanesische Touristen in Kanada als Flüchtlinge hierbleiben dürfen. Kanada wird seine Bestimmungen lockern, damit sie den Einwandererstatus beantragen können, wenn ihnen die Libanesen in Kanada bei der Arbeitssuche behilflich sind.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa KLA OG2.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Hebdo Canada. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.